
 

 

 
REQUERIMENTO Nº    359   /12 

De Informações 
 
 

“Requer informações da 
Administração Municipal, ao reparo 
em grade de bueiro localizado na 
Av. Mogi Guaçu, no Jardim Barão”. 
 
 

                    Moradores reclamam, uma vez que, na Avenida Mogi 
Guaçu, se encontra um bueiro que há 2(dois) anos se encontram faixas 
de alerta de perigo, o qual não foi realizado o reparo na grade do bueiro, 
pois, é um alvo de reclamação desse vereador e entre outros, pois, é 
uma avenida com um intenso fluxo de veículos, e esse bueiro oferece 
riscos de acidentes (foto em anexo). 
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
solicitando-lhe as seguintes informações: 
    
1 – Conforme descrito acima, a Administração Municipal ciência quanto 
ao reparo da grade de bueiro? 

 
2 – Se positivo, quais os motivos que está há 2(dois) anos está 
aguardando ao reparo?  
 
3 – Se negativo, seria possível realizar ao reparo na grade de bueiro, 
possui previsão para realizar o reparo?                                          
 

 

 

Palácio 15 de Junho - Plenário “Dr.Tancredo Neves”, 25 de maio de 2012. 
 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 

 
 


